

# Sambut HJK dan HUT Kodam V/Brw, Korem 083/Bdj Laksanakan Karya Bakti

**Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID**

Dec 14, 2023 - 19:09



MALANG - Korem 083/Bdj dalam rangka memperingati HJK ke-78 dan HUT ke-75 Kodam V/Brw tahun 2023.

melaksanakan kegiatan Karya Bakti serentak yang tersebar di Wilayah jajaran Korem 083/Bdj seperti yang di laksanakan di sekitar Perumahan Dinas Korem 083/Bdj Bandulan Kota malang, Kamis (14/12/2023).

HUT HJK ke-78 kali ini dengan mengambil tema "TNI Angkatan Darat Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI" dan HUT Kodam V/Brw Ke-75 dengan tema "Prajurit Brawijaya, PRIMA Bersama Rakyat".

Kegiatan Karya Bakti ini di pimpin langsung oleh Kepala Seksi Teritorial Letkol Czi Simon Mangampa dengan turun langsung ke lapangan guna melakukan Karya Bakti.

Adapun kegiatan Karya Bakti kali ini adalah pembersihan lingkungan baik parit maupun membabat rumput, membersihkan pekarangan, pembersihan gorong-gorong dan Penanaman bibit/Penghijauan. Hal tersebut merupakan rangkaian kegiatan sebagai wujud kepedulian Korem 083/Bdj terhadap kelestarian lingkungan.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga stabilitas lingkungan tersebut, pada kegiatan tersebut juga dilaksanakan penanaman pohon guna mengurangi dampak pemanasan global serta membantu penghijauan serta mencegah tanah banjir dampak dari curah hujan yang tinggi.

Kegiatan Karya Bakti ini dilaksanakan dengan penuh semangat oleh segenap Prajurit Korem 083/Bdj hal itu sesuai dengan jiwa Sapta Marga, Sumpah Pajurit dan 8 Wajib TNI. Selain itu juga untuk mendukung Program Pemerintah untuk tetap menjaga kebersihan lingkungan.

Kepala Seksi Teritorial Letkol Czi Simon Mangampa mengatakan, Kegiatan Karya Bakti ini selain untuk memperingati HJK ke-78 dan HUT ke-75 Kodam V/Brw tahun 2023, juga untuk membudidayakan hidup bersih yang bertujuan untuk mewujudkan kepedulian dan kebersamaan antara Prajurit serta agar memiliki rasa peduli terhadap lingkungannya serta mempunyai rasa tanggung jawab yang besar.

Harapan Kasiter, untuk Warga Korem 083/Bdj supaya tetap bisa menjaga kebersihan lingkungan yang telah di bersihkan sehingga tampak indah dan dapat mengurangi dampak banjir yang mungkin timbul pada saat musim hujan seperti saat ini, tutupnya. (Penrem 083/Bdj)